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« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, p r sa-
pere se 's ia informato, e se approvi che le 
scuole elementari di Molinella abbiano sede 
vagante in case private, e che tre classi 
siano instal late in una trat tor ia (fra le più 
frequentate nei giorni .di mercato). Tut to 
ciò : mentre gli edilìzi scolastici continuano 
ad essere adibiti ad uso di caserma. 

« Modigliani ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare i 
ministri dell'interno e dell'istruzione pub-
blica, per sapere quale condizione è f a t t a 
in merito al l 'autonomia scolastica, e per 
gli effetti della legge 4 giugno 1911, n. 487, 
ai comuni capoluogo di circondario e di 
mandamento, le cui Amministrazioni, sorte 
dalle ultime elezioni generali del giugno e 
luglio ultimi scorsi, a suffragio universale, 
hanno revocato, a norma di legge, la de-
libera di rinuncia all 'amministrazione delle 
proprie scuole presa in limine dalla prece-
dente Amministrazione. 

« Meda ». 

« 11 sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se, 
data l 'esistenza di una miniera di zolfo e 
di important i giacimenti di pietra da calce 
e gesso in prossimità della fermata ferro-
roviaria Sparagogna, non ritenga doveroso 
disporre che in questa venga impiantato 
un binario-merci con relativo piano cari-
catolo e peso a bilico. 

« Eindone ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare i 
ministri dell'interno, quello dei lavori pub-
blici e delle finanze, per sapere se è nel-
l ' intendimento del Governo di applicare a 
favore dei danneggiati delle alluvioni del-
l 'Agro Eeat ino quei provvedimenti che fu-
rono adottat i in altri consimili infortuni. 

« Venceslao Amici ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio, ministro dell'in-
terno, se non creda opportuno l imitare ul-
ter iormente la facoltà d'indire comizi e 
conferenze pro e contro la guerra, facoltà 
della quale si è finora troppo largamente 
abusato, con grave pregiudizio dei supremi 
interessi della Nazione. 

« Gesualdo Libert ini ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per sa-

pere se non creda di riprovare i criteri ri-
dicoli adottat i nello scrutinio dei voti per 
la nomina dei rappresentanti dei maestri 
nel Consiglio provinciale scolastico di Cre-
mona ; e di intervenire quindi immediata-
mente per ristabilire il rispetto ai più ele-
mentari principi! di equità conculcati in 
isfregio della volontà del corpo elettorale. 

« Miglio li ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della marina, per sapere se sia 
vero che il rifornimento dell 'argenteria da 
tavola , nelle navi da guerra, sia stato affi-
dato ad una casa austriaca. 

« De Felice-Giuffrida ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, sulla.crisi agru-
maria che travaglia la Sicilia e la Calabria; 
e sulla deficienza dei carri chiusi, pel t ra-
sporto degli agrumi, che l 'aggravano e la 
inaspriscono. 

« De Felice-Giuffrida ». 

« I l sottoscritto chiede d ' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere, a 
seguito della risposta data all' interroga-
zione r ivolta dal sottoscritto sul collaudo 
della ferrovia Spilimbergo-Gemona, ed alle 
notizie che accertano come radicalmente 
errato quasi tut to il progetto ed in ispecie 
il t ra t to da Cornino al ponte detto del Ci-
mano - ed attesa la manifesta insufficienza 
dei lavori di riparo come iniziati - se rav-
visi necessario ed urgente provvedere alla 
costruzione di un argine nuovo da eseguirsi 
fra il piede della collina di Cornino e la 
tes ta ta del ponte suddetto, in modo da 
impedire che un ramo del Tagliamento an-
che \per una piena normale allaghi le cam-
pagne limitrofe, con grave pregiudizio e 
danno, e rinnovi i disastri anche maggiori 
di quelli verificatisi in occasione dell'aper-
tura della linea all'esercizio. 

« Ciriani ». 

« I sottoscri t t i chiedono d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
creda opportuno di accogliere la domanda 
presentata all'Ufficio della mutual i tà agra-
ria di Torino di autorizzare, almeno una 
volta la settimana la somministrazione di 
carne di montone, ai soldati del 1° Corpo 
d'armata, per aiutare il consumo di det ta 
carne ed ovviare al ribasso accentuatosi 
sui montoni a causa dei divieti di esporta-
zione che hanno portato un grave pertur-


